



Maria Büttner réussit le colloque d'aptitude de l'ETH Zurich

2 octobre 2025 | Maria Büttner

Le 25 août, Maria Büttner a réussi le colloque d'aptitude de l'ETH Zurich et a obtenu son admission définitive au doctorat.

Lors du colloque d'aptitude, les doctorants défendent leur projet de thèse préalablement soumis. La réussite du colloque est une condition préalable à l'admission définitive au doctorat.

Maria Büttner a présenté son projet visant à développer une approche fondée sur les données pour étudier la susceptibilité génétique à l'exposition chimique chez les organismes non humains. Ses recherches portent sur la caractérisation de la neurotoxicité induite par les pesticides chez *Caenorhabditis elegans* et *Danio rerio*.

Contact



Maria Büttner

Doctorante

Tel. +41 58 765 5462

maria.buettner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/maria-buettner-hat-das-eignungskolloquium-an-der-eth-zuerich-erfolgreich-bestanden>